
  

  

CEINUCH: A nova ebtrutura chinuchí começou a funcionar normalmente, e 
  

GUISBARUT :As mensalidades vem sendo pagas. Amigos do Ichud ainda não 
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À MASKIRUT :ד 

RELATÓRIO DE MAIO: 

  

jg se sentem os seus frutos. O número de chaverim nas peulot 

de kvutzot téve um mínimo de 50 e um maximo de 64 chaverim. 

Foi realizada uma concentração de 1º ge maio e um tiul de 

Lag Baomer, com presença pequena de chanichim. 

A projetada machans de tzofim-solelim não se realizará em 

julho próximo devido ao tardio encerramento das aulas aqui e 

também por problemas de empenho dos madrichim. 

Há possibilidades de irem 15 chaverim, entre bonim alef e ixil 

beit, para a machané central. 

estão funcidnando. Estamos numa situação monetária difícil 
5 virtude da necessidade de obras de proteção do nosso moa- 
on. 

Os kabalot shabat tem saído, notando-se um acréscimo de núme 

ro de chamerim presentes nos mesmos. Esta 78888 tem tido pro 

blemas em atrair mais chaverim para as suas peulot. 

O Bhavuon saiu normalmente, enquanto que o iton kir não. Aini 

da não saiu o Ratzón. 

Um torneio inter-kvutzot, que incluiu diversos esportes, ini 

ciou-ge e vem desenvolvendo-se muito bem. Esta nova vasda 

esta fazendo um bom trabalho até agora. 

A necessidade de construção de um nôvo moadon é cada vêz mais 

urgente, pois o atual não corresponde às nossas necessidades. 

Fomos roubados em objetos no valor de Ner$ 600,00, o que 26- 

presenta um grande golpe em nosso meshek. 

Um tochnit de nikaion do ken, semanal, vem desenvolcendo-se, 

sendo que têdas as kvutzot participam dêle alternadamente.  
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(continuação) 

VAAD ORIM: Não funcionou durante todo o mês. 

CONSELHO JUVENIL: Participamos numa Messibs de Iom Haatzmaut organiza- 

da por êste conselho, para a qual colaboraram todos os seus 

membros. Êste conselho funcionou muito bem durante o mês de 

maio. 

º Bste foi o nosso relatório de maio. 
Não entramos em maiores detalhes mêste relatório 

porque a Maskirut Peila já tomou conhecimento de nossa situação no 

relatório oral feito por nosso representante na asseifa fa Hanagá Ar- 

tait. 

Outressim, queremos desculpar-nos pelo atrazo 

dêste relatório, por diversos motivos, e que esperamos não se repita 

mais, visto estã a sua necessidade como informativo. 

Sem mais, vamos nos despedindo por aqui com re- 

novados votos de Shalom, e com as tradicionais e tão bem pronunciadas 

saudações chalutzianas. 
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e a maskirut do ken ber borochov - p.a. 

 ב

ICHUD HABONIM 
KEN BER BOROCHOV 
Felipe Camarão, 487 

SNIF PORTO ALEGRE 
6% 

    

  

   
     


